

Saint-Girons,
Le 11/02/2021.

NOTE À L'ATTENTION DES PARENTS D'ÉLÈVES DES ÉCOLES DE SAINT-GIRONS

Mesdames, Messieurs, chers parents,

Comme nous nous y étions engagés dans notre courrier en date du 04/02 dernier, plusieurs réunions de travail ont été menées entre les différents services municipaux concernés cette semaine pour la réorganisation du service de restauration scolaire dans le respect du dernier décret n°2021-76.

Toujours attentifs au bien-être de vos enfants, nous avons le plaisir de vous informer qu'une solution pérenne et satisfaisante a été trouvée : **dès le lundi 01/03 prochain, tous les élèves qui mangeront à la cantine pourront bénéficier d'un repas chaud identique, fabriqué par notre personnel restauration.**

Cette solution nous impose cependant les 3 contraintes suivantes :

- une classe élémentaire de l'école Oscar Auriac (classe de Mme CHAMPAIN) prendra son repas dans la salle ALAE
- une classe de l'école Guynemer (classe de Mme LAPEYRE) prendra son repas dans la salle « arts plastiques »
- une classe de l'école Henri Maurel (classe de P.MONTEGUT) prendra son repas dans les salles bibliothèque et la salle attenante

Ces 3 salles seront désinfectées avant et après chaque repas, comme l'impose le protocole sanitaire.

Pour tous les élèves des autres classes et des autres écoles, le fonctionnement reste inchangé : les 3 classes de Guynemer (Mmes SCHAUMBURG, SEILLÉ et GALY), la totalité des classes de l'école St-Alary et la classe de Mme SARÇABAL de l'école Henri Maurel mangent à la cantine à 12h15, les classes de Mmes PAUMIER, RIEU, CHALET et KNITTEL mangent à la cantine au second service à 13h10.

Nous vous remercions pour la compréhension dont vous et vos enfants avez fait preuve durant cette semaine de repas froids.

Pour rappel, les masques « faits maison » sont interdits depuis le lundi 08/02/2021.

Comptant sur votre compréhension et restant à votre disposition, nous vous prions d'agréer Mesdames, Messieurs, chers parents, l'expression de nos salutations distinguées.

La Maire-adjoint chargée de l'éducation,

Muriel FERRET



Le Maire,

Jean-Noël VIGNEAU